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ABSTRAK 

Nazar Kholifaturachman. NIM 1908206039, “ANALISIS FIQH 

SIYASAH TERHADAP STRATEGI PENCEGAHAN PAHAM TERORISME 

DI KOTA CIREBON (Studi Pada Kementrian Agama Kota Cirebon). 

Pemahaman tentang terorisme melibatkan sebuah ideologi yang mendasari 

penggunaan kekerasan dan tindakan ekstrem guna mencapai tujuan politik atau 

ideologis tertentu. Biasanya, kelompok-kelompok yang merasa tidak puas dengan 

keadaan politik atau sosial mengadopsi paham ini untuk mengubah situasi dengan 

cara ilegal dan merugikan orang lain. Ancaman serius terhadap keamanan dan 

stabilitas negara dan masyarakat datang dari paham terorisme, yang perlu 

diberantas secara efisien dan tegas.  

Tujuan dari penelitian ini ialah untukmengetahui bagaimanan peran dan 

strategi Kementrian Agama Kota Cirebon terhadap pencegahan terkait paham-

paham terorisme serta untuk mengetahui tinjauan Fiqh Siyasah terhadap strategi 

yang diterapkan oleh Kementreian Agama Kota Cirebon dalam upayanya 

mencegah paham-paham terorisme. Dalam penelitian yang dilakukan ini penulis 

menggunakan metode penelitian lapangan (Field Research) dengan menggunakan 
metode penelitian kualitatif deskriptif. Adapun teknik pengumpulan data yang 

dilakukan ialah melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian 

dianalisis melalui reduksi data, penyajian data, validitas data dan penarikan 

kesimpulan. 

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, Kota Cirebon termasuk 

dalam kawasan zona merah terorisme. Strategi yang diambil Kementrian Agama 

dalam upayanya mencegah paham terorisme ialah dengan melakukan program 

Moderasi Beragama yang diharapkan dengan program ini mampu memberikan 

edukasi mengenai pentingnya rasa saling menghargai dan menghormati terhadap 

sesama manusia serta mampu mempererat rasa persaudaraan dan menumbuhkan 

rasa cinta terhadap NKRI. Tinjauan fiqh siyasah terhadap strategi Kementerian 

Agama Provinsi Lampung dalam mencegah paham radikalisme sudah berjalan 

sesuai dengan iokum Islam. Agama mengajarkan kepada manusia kedamaian dan 

kesetidak lawanan satu sama lain, saling hormat menghormati, membangun 

kesetidak lawanan baik dalam seagama maupun penganut agama di luar agama 

yang dianutnya. 

 

Kata Kunci: Strategi Pencegahan, Terorisme, Kota Cirebon. 
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ABSTRACT 

Nazar Kholifaturachman. NIM 1908206039, "FIQH SIYASAH ANALYSIS OF 

TERRORISM PREVENTION STRATEGIES IN CIREBON CITY (Studies at the 

Ministry of Religion of Cirebon City). 

 The understanding of terrorism involves an ideology that underlies the use of 

violence and extreme measures to achieve certain political or ideological goals. 

Usually, groups that are dissatisfied with the political or social situation adopt 

this notion to change the situation in an illegal way and harm others. A serious 

threat to the security and stability of the state and society comes from terrorism, 

which needs to be eradicated efficiently and decisively. 

 The purpose of this study is to find out the role and strategy of the Cirebon City 

Ministry of Religion in preventing terrorism related ideas and to find out the Fiqh 

Siyasah review of the strategy implemented by the Cirebon City Ministry of 

Religion in its efforts to prevent terrorist ideas. In this research, the authors used 

field research methods (Field Research) using descriptive qualitative research 

methods. The data collection techniques carried out are through observation, 

interviews, and documentation. Then analyzed through data reduction, data 

presentation, data validity and drawing conclusions. 

 Based on the research that has been done, the city of Cirebon is included in the 

red zone of terrorism. The strategy taken by the Ministry of Religion in its efforts 

to prevent terrorism is to carry out the Religious Moderation program which is 

expected to be able to provide education about the importance of mutual respect 

and respect for fellow human beings and to be able to strengthen a sense of 

brotherhood and foster a sense of love for the Unitary State of the Republic of 

Indonesia. A review of siyasa fiqh on the strategy of the Ministry of Religion of 

Lampung Province in preventing radicalism has been running according to 

Islamic law. Religion teaches people peace and non-resistance to one another, 

respect each other, builds non-opposition both within the same religion and 

adherents of religions outside the religion they adhere to. 

 

Keywords: Prevention Strategy, Terrorism, Cirebon City. 
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 ا ٌٍّخض

، "رح١ًٍ فمٗ اٌغ١بعخ لاعزشار١غ١بد ِٕغ ٩٠٨٢٠٦٠٤٩ ١ٔضاس خ١ٍفبرٛسارشّبْ. ١ُٔ 

فٟ ِذ٠ٕخ ع١ش٠جْٛ )دساعبد فٟ ٚصاسح الأد٠بْ فٟ ِذ٠ٕخ ع١ش٠جْٛالإس٘بة  ). 

٠زؼّٓ فُٙ الإس٘بة أ٠ذ٠ٌٛٛع١خ رىّٓ ٚساء اعزخذاَ اٌؼٕف ٚاٌزذاث١ش اٌّزطشفخ ٌزحم١ك 

أ٘ذاف ع١بع١خ أٚ أ٠ذ٠ٌٛٛع١خ ِؼ١ٕخ. ٚػبدح ِب رزجٕٝ اٌفئبد غ١ش اٌشاػ١خ ػٓ اٌٛػغ 

اٌٛػغ ثطش٠مخ غ١ش لب١ٔٛٔخ ٚالإػشاس ثب٢خش٠ٓ.  اٌغ١بعٟ أٚ الاعزّبػٟ ٘زا اٌّفَٙٛ ٌزغ١١ش

ئْ اٌزٙذ٠ذ اٌخط١ش لأِٓ ٚاعزمشاس اٌذٌٚخ ٚاٌّغزّغ ٠أرٟ ِٓ الإس٘بة، اٌزٞ ٠غت اٌمؼبء 

 .ػ١ٍٗ ثىفبءح ٚحغُ

اٌغشع ِٓ ٘زٖ اٌذساعخ ٘ٛ ِؼشفخ دٚس ٚاعزشار١غ١خ ٚصاسح اٌذ٠ٓ فٟ ِذ٠ٕخ ع١ش٠جْٛ 

ِؼشفخ ِشاعؼخ فمٗ اٌغ١بعخ ٌلاعزشار١غ١خ اٌزٟ ٔفزرٙب ٌٍٛلب٠خ اٌّزؼٍمخ ثبلأفىبس الإس٘بث١خ ٚ

ٚصاسح اٌذ٠ٓ فٟ ِذ٠ٕخ ع١ش٠جْٛ فٟ عٙٛد٘ب ٌّٕغ الإس٘بة. أفىبس ئس٘بث١خ. اعزخذَ اٌجبحضْٛ 

فٟ ٘زا اٌجحش أعب١ٌت اٌجحش ا١ٌّذأٟ )اٌجحش ا١ٌّذأٟ( ثبعزخذاَ أعب١ٌت اٌجحش إٌٛػٟ 

ز٘ب ٟ٘ ِٓ خلاي اٌّلاحظخ ٚاٌّمبثلاد ٚاٌزٛص١ك. اٌٛطفٟ. رم١ٕبد عّغ اٌج١بٔبد اٌزٟ ٠زُ رٕف١

 .صُ رح١ٍٍٙب ِٓ خلاي رم١ًٍ اٌج١بٔبد ٚػشع اٌج١بٔبد ٚطلاح١خ اٌج١بٔبد ٚاعزخلاص إٌزبئظ

ٚثٕبء ػٍٝ الأثحبس اٌزٟ رُ ئعشاؤ٘ب، رُ ئدساط ِذ٠ٕخ ع١ش٠جْٛ فٟ إٌّطمخ اٌحّشاء 

ْٚ اٌذ١ٕ٠خ فٟ عٙٛد٘ب ٌّٕغ الإس٘بة ٌلإس٘بة. رزّضً الإعزشار١غ١خ اٌزٟ ارخزرٙب ٚصاسح اٌشإ

فٟ رٕف١ز ثشٔبِظ الاػزذاي اٌذ٠ٕٟ اٌزٞ ِٓ اٌّزٛلغ أْ ٠ىْٛ لبدسًا ػٍٝ رٛف١ش اٌزضم١ف حٛي 

أ١ّ٘خ الاحزشاَ اٌّزجبدي ٚاحزشاَ ئخٛأٗ ِٓ اٌجشش ٚأْ ٠ىْٛ لبدسًا ػٍٝ رؼض٠ض اٌشؼٛس 

١ٔغ١ب. رغشٞ ِشاعؼخ فمٗ ثبلأخٛح ٚرؼض٠ض اٌشؼٛس ثبٌحت ٌٍذٌٚخ اٌّٛحذح ٌغّٙٛس٠خ ئٔذٚ

اٌغ١بعخ حٛي اعزشار١غ١خ ٚصاسح اٌشإْٚ اٌذ١ٕ٠خ فٟ ِمبؽؼخ لاِجٛٔظ فٟ ِٕغ اٌزطشف ٚفمبً 

ٌٍشش٠ؼخ الإعلا١ِخ. ٠ؼٍُ اٌذ٠ٓ إٌبط اٌغلاَ ٚػذَ ِمبِٚخ ثؼؼُٙ اٌجؼغ، ٚاحزشاَ ثؼؼُٙ 

ٌزٞ ٠ؼزٕمٛٔٗاٌجؼغ، ٠ٚجٕٟ ػذَ اٌّؼبسػخ داخً ٔفظ اٌذ٠ٓ ٚأرجبع اٌذ٠بٔبد خبسط اٌذ٠ٓ ا . 

 

 .اٌىٍّبد اٌّفزبح١خ: اعزشار١غ١خ اٌٛلب٠خ، الإس٘بة، ِذ٠ٕخ ع١ش٠جْٛ
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